

EL CONCEJO DE LAS MUJERES



CONCEJO DISTRITAL DE
BARRANQUILLA
...

Compromiso con la Equidad de Género en Barranquilla

El 22 de julio de 2022, el Concejo de Barranquilla dio un paso histórico hacia la equidad de género al aprobar el **Acuerdo 007**.

Este acuerdo, alineado con la **Ley 1981 de 2019**, estableció la **Comisión Legal para la Equidad de la Mujer**, una entidad que busca garantizar que las mujeres tengan una participación activa y efectiva en el ejercicio de la labor normativa y de control político en la ciudad.



Cumplimiento de la Ley 1981 de 2019

La Ley 1981 de 2019 es una legislación nacional que busca asegurar que las mujeres participen de manera significativa en los espacios de toma de decisiones, especialmente en la política.

En cumplimiento de esta ley, el Concejo de Barranquilla reconoció la necesidad de una comisión dedicada exclusivamente a abordar los temas de género y a promover la equidad entre hombres y mujeres. Así nació la Comisión Legal para la Equidad de la Mujer, con el objetivo de fortalecer la democracia y la justicia social en Barranquilla





Objetivos Principales de la Comisión Legal para la Equidad de la Mujer

- Fomentar la Participación de la Mujer
- Eliminar la Desigualdad y la Discriminación
- Combatir la Violencia de Género
- Promover el Empoderamiento Femenino
- Fomentar la Equidad de Género en especial en juventudes, comunidad afro, comunidad educativa, el papel de la mujer en el ámbito deportivo, desde la academia y juntas de acción comunal.



Promover la participación activa de las mujeres en la vida pública y al luchar contra la violencia y la discriminación, la comisión está sentando las bases para un futuro donde la equidad de género sea una realidad en todos los aspectos de la vida.

Este esfuerzo no solo beneficia a las mujeres, sino que también fortalece a la sociedad en su conjunto, creando un Barranquilla donde todos puedan vivir con dignidad y respeto.

La comisión continuará trabajando con determinación, inspirada por la convicción de que la equidad de género es esencial para el progreso y la justicia social.



CONCEJO DISTRITAL DE
BARRANQUILLA